



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Club Atlético Regina, en su amplia trayectoria, entraña una gran cantidad de sueños cumplidos, apellidos ilustres que hacen a la historia social y deportiva de la ciudad de Villa Regina, la formación de cientos de niños, niñas y jóvenes que han encontrado en el Club un segundo hogar, un lugar donde no solo se estimulan las actividades necesarias para el desarrollo físico sino también espiritual.

En este recorrido, el Club se ha convertido en un sólido estandarte para los reginenses y también constituye una de las instituciones deportivas y sociales más importantes de la provincia de Río Negro.

Su surgimiento se remonta al sueño que el 1 de febrero de 1928 concretaron un grupo de colonos al congregarse en la primigenia institución que denominaron Club Nacional de Villa Regina, con el tiempo creció hasta transformarse en el Club Atlético Regina, entidad caracterizada por su fuerte arraigo en la comunidad. Algunos de los integrantes de aquella primera comisión directiva que brindó un espacio de encuentro para los primeros socios, muchos de ellos de ascendencia italiana, fueron Carlos Alemanni, Jaime Früm, José Olarte, Antonio Díaz, Marcelino Ibañez, Laurentino Sierro, Silvio Puppi, Antonio Greppi, entre otros.

Pocos años después, el número de socios inicial, de aproximadamente un centenar, se había triplicado, lo que marcó un indicador del camino exitoso emprendido.

En 1934 el club recibió la denominación que perdura hasta la actualidad: Club Atlético Regina. Por disposición nacional fue necesario el cambio de nombre que fue elegido por votación de los socios. Con el paso del tiempo, vinieron las obras edilicias tanto para prácticas deportivas como sociales: secretaría, salón de fiestas y canchas.

Desde su fundación, el Club Atlético Regina tuvo como objetivo la práctica de deportes y las actividades culturales, fortaleciendo los lazos comunitarios y contribuyendo con ello a la identidad, no solo de la institución sino también de la ciudad de Villa Regina.

Por su vasta y valiosa historia y por ser un espacio de encuentro y socialización a través del deporte y la cultura para niños, niñas, jóvenes y adultos de la ciudad de Villa Regina y la región a lo largo de noventa y seis años de existencia, cada aniversario del Club Atlético



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Regina merece ser celebrado, reconociendo el aporte de esta entidad deportiva reginense a la comunidad local, regional y de nuestra provincia toda.

Por ello;

**Autora:** Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural y deportivo el 96° Aniversario del Club Atlético Regina, fundado el 1 de febrero de 1928 en la ciudad de Villa Regina, por ser una de las instituciones deportivas y sociales más importantes de la Provincia de Río Negro.

**Artículo 2°.-** De forma.